
 
 
 

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS “Francisco Giner de los 
Ríos” considera que la movilización en el CEIP Arcipreste de Hita debe continuar 

poniendo en marcha las nuevas actuaciones que ha acordado su Comunidad 
Educativa en las diferentes reuniones y asambleas de la semana pasada. 

 

 

Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones 
de Padres y Madres del Alumnado 

“Francisco Giner de los Ríos” 
 

La Federación Francisco Giner de los Ríos considera que la movilización en el CEIP Arcipreste de 

Hita debe continuar y apoyará, como ha hecho hasta el momento, las actuaciones que se 

desarrollen en la defensa del centro educativo. 

La semana pasada, en el CEIP Arcipreste de Hita se desarrollaron varias reuniones y asambleas 

para valorar la situación en la que se encontraba la asamblea permanente existente en el centro 

educativo (conocida como encierro), así como para tomar acuerdos sobre cómo continuar una 

movilización que en la Comunidad de Madrid se considera, como no puede ser de otra manera, 

inserta dentro de la lucha por la educación pública de forma muy significada. También se 

realizaron varias reuniones con el Ayuntamiento de Fuenlabrada, que hasta la fecha había 

permitido dicha asamblea en base a la petición que en su día había realizado el AMPA del centro 

con el respaldo legal de la FAPA, que ha sido la organización que ha puesto, entre otras cosas, el 

necesario seguro de responsabilidad civil para que ello fuera posible durante todo este tiempo. 

El martes de la semana pasada el Claustro del centro decidió solicitar el fin del encierro, al día 

siguiente lo hizo el Consejo Escolar y el jueves también lo acordó la asamblea de familias que 

convocó el AMPA. Además, una asamblea convocada de forma abierta que se había realizado el 

martes, había debatido sobre la necesidad de finalizar o, cuando menos, modificar 

sustancialmente el encierro. En todas las reuniones se valoraba, entre otras cosas, la mejor 

manera de continuar las movilizaciones, comenzando una nueva fase que pusiera en valor todo lo 

realizado hasta la fecha y tratando de conseguir logros concretos a favor del centro y de las 

familias afectadas. La FAPA asistió a la asamblea convocada por el AMPA, invitada a la misma. Y 

no teniendo, obviamente, capacidad para decidir sobre la continuidad de la asamblea 

permanente, respeta las decisiones tomadas en cada reunión y asamblea celebrada. 
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En los días previos a las reuniones en el centro, se produjeron dos reuniones con responsables 

del Ayuntamiento de Fuenlabrada, donde se analizó la situación por parte de todos los 

convocados a las mismas. A la primera reunión asistieron la dirección del centro y el AMPA, 

siendo esta última acompañada por la FAPA para apoyarla y asesorarla, como es su obligación. 

En la segunda estuvieron presentes los sindicatos CCOO y UGT. Sobre las posiciones de cada 

parte, corresponde a éstas decir lo que consideren oportuno. Con relación a la FAPA, la posición 

fue siempre de respaldo a las decisiones que tomará el AMPA del centro, como es lógico y acorde 

a sus mandatos estatutarios, y de búsqueda de un escenario de logros concretos que aportar al 

centro educativo para que la movilización realizada hasta este momento no fuera considerada 

inútil, lo que en ningún caso puede consentirse, y que sirviera de base para continuar en una 

nueva fase, dado que los distintos sectores de la Comunidad Educativa del centro estimaban que 

la fase anterior, la de la asamblea permanente (encierro), debía finalizar, así como tenían claro 

que debían abordarse otras actuaciones que lograran un objetivo importante, impulsar la 

escolarización del centro de cara al próximo curso escolar. En la reunión en la que estuvo 

presente la FAPA se valoró un compromiso de inversión en el centro educativo como primera 

actuación de un plan específico de potenciación de todos los centros públicos de Fuenlabrada por 

parte del Ayuntamiento. 

La FAPA Francisco Giner de los Ríos ha respaldado y respalda las decisiones que se han tomado 

durante todos estos meses en el CEIP Arcipreste de Hita. Desde el primer momento puso sus 

servicios jurídicos a disposición de la Comunidad Educativa del centro, incluyendo esto a las 

familias a las que se les negó la plaza escolar en el mismo aunque no pudieran estar asociadas al 

AMPA como es lógico, aportó financiación al encierro y a diversas actuaciones a través de su 

Delegación en Fuenlabrada, participó del encierro en la medida de las posibilidades de sus 

integrantes (que son todos voluntarios), fue la primera en denunciar ante instancias judiciales el 

caso, y respaldó legalmente la asamblea permanente con los seguros necesarios como ha 

quedado dicho anteriormente. 

Ahora, en esta nueva fase que se abre, seguirá implicada en las actuaciones que se pongan en 

marcha y continuará exigiendo que se abran dos unidades de tres años para el próximo curso 

escolar en el centro, así como que se abra la segunda unidad para cuatro años de manera que 

regresen al centro las familias que así lo solicitaban, al menos todas aquellas que así lo quieran el 

año que viene. Y seguirá de cerca el plan municipal. 

Por último, la FAPA agradece los esfuerzos de todas las personas que han participado en la 

asamblea permanente y considera que la sociedad madrileña debe hacerlo igualmente, así como 

espera que a nadie se le olvide que este conflicto lo ha causado la Consejería de Educación y que 

es la única que ha atacado al CEIP Arcipreste de Hita. 

10 de noviembre de 2014 


